

PROYECTO

En la Colonia Renacer del distrito central se ha hecho entrega de vivienda social a la señora Yajaira Rodríguez Castillo, el Sub-Director de Pronaders/ SEDECOAS ing. Mario Blanco en representación del Ministro Nelson Márquez y siguiendo las órdenes del Presidente Juan Orlando Hernández de llevar estos programas a más familias Hondureñas hizo entrega del nuevo hogar de la señora Rodríguez Castillo.

Yajaira y su familia están muy agradecidos con esta entrega ya que ella además de cuida de un familiar especial ya necesitaba su casa digna, la casa humilde que tenían antes fue destruida al paso de los huracanes ETA y OTA por el territorio nacional.









